

Mag Centre, 28 mai 2015

Comme un esprit du 11 janvier et de Résistance...

jeudi, 28 mai 2015

J'aime Partager 14 Tweet 1 8+1 0

Ils l'ont tellement voulu au Panthéon ces amis de Jean Zay. Enfin! Le visage de l'Orléanais ministre du Front populaire, est un simple dessin comme au fusain, tout à gauche au fronton du Panthéon, grandiose et pompeux. Pour autant qu'elle affiche la solennité qu'il convient, la cérémonie n'a rien de lugubre. Il ne gèle pas à pierre fendre comme en 1964 pour l'entrée de l'autre grand résistant, Jean Moulin. Rien de glacial dans le cérémonial, il fait un beau printemps, chaud, pas de voix chevrotante et caverneuse d'un Malraux.

